



## Sechster Abschnitt.



Der Kapitän gehörte der Klasse jener Menschen an, die stets ihren wahren Charakter zur Schau tragen. Kräftig und hochgebaut, zeigte er sich lebhaft in allen seinen Bewegungen; aber wie feurig und durchdringend sein Blick auch war, so lag doch in seinen Zügen ein solcher Ausdruck von Milde und Sanftmut, daß ein jeder, der mit ihm zusammentraf, alsbald sich angezogen und gefesselt fühlte. Besonders glücklich aber fühlte sich Alix in der Gegenwart dieses einnehmenden und gebildeten Mannes.

An einem herrlichen, mond hellen Abend, als eben Alix, über die Brustwehr des Schiffes hingebeugt, in die blaue Tiefe des Meeres schaute, näherte sich der Kapitän am Arme seiner Gemahlin; und freundlich grüßend, sagte Letztere:

„Sie werden es uns vergönnen, in Ihrer Gesellschaft das Spiel des Mondlichtes in den Fluten zu beobachten.“